

Worms

Gläserner Netzausbau

[21.03.2013] Der Energiedienstleister EWR baut in Rheinhessen nicht nur intelligente Energienetze auf, sondern bringt gleichzeitig die mit schnellem Internet unterversorgten Gemeinden an die Datenautobahn.

Der Wormser Energiedienstleister EWR bietet jetzt auch Internet- und Telefonprodukte an. Wie das Unternehmen mitteilt, wird dies durch den Ausbau der Netze in Rheinhessen und im hessischen Ried mit Glasfaser möglich. EWR nutze die Infrastruktur selbst für den Aufbau intelligenter Energienetze und schließe gleichzeitig die mit Breitband-Internet unterversorgten Gemeinden an. Der Energiedienstleister investiert dafür laut eigenen Angaben etwa 20 Millionen Euro. Das eigene Stromfreileitungsnetz und bereits bestehende Leerrohre beschleunigen den Ausbau. Die ersten 39 Gemeinden sollen noch in diesem Jahr an das Glasfasernetz angeschlossen werden und können dann auf Internet-Bandbreiten von 50 Megabit pro Sekunde zugreifen. Im rheinhessischen Flomborn seien seit Anfang März die ersten Kunden am Netz.

(ve)

Stichwörter: Breitband, EWR, Glasfaser, Worms